




NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS
mmc.información@yahoo.com.mx

- "Tierra y Libertad" para el campesino: Emiliano Zapata vive
- Triunfo del pueblo suspensión del basurero tóxico en Zimapán
- Bosques de reserva ecológica en Magdalena Contreras, en peligro

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

(CUAUHTÉMOC)

GERMANCITO Y LOS NARCOS.

Luis de la Vega, vecino de la colonia Ex-Hipódromo de Peralvillo, comenta: "Cae más pronto un hablador que un cojo y Germancito Martínez, el vocero del PAN, se le pasa acusando a los priistas de tener ligas con los narcos, pero ahora él acaba de invitar a Valdemar Gutiérrez Fragoso, líder de los trabajadores del IMSS, para que bajo los colores blanquiazules acepte ser candidato plurinominal, con posición 2, en el DF. El caso es que versiones procedentes de España dicen que uno de los hijos del acomodaticio "rendedor", Israel Gutiérrez Botello, aseguran que "está preso en ese país acusado de tráfico de drogas". Para disipar dudas, malos entendidos y especies malévolas que se dan en los medios políticos, más vale que Germancito ponga en claro todo esto en su propio beneficio y si no, que calle para siempre".

(GUSTAVO A. MADERO)

RIESGO DE EPIDEMIA

Leobardo Malagón, habitante de la calle Camino a las Canteras, colonia Malacates, recomienda a la Comisión Nacional del Agua que se abstenga de realizar suspensiones de corte de agua que, en el caso de las colonias enclavadas en la zona de Cuauhtépec, pueden degenerar en enfermedades, como ya ocu-

rrió hace más de diez años, cuando la escasez del líquido se agudizó en esta poblada zona donde vive. A su vez, solicita la intervención del secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos, para prevenir problemas sanitarios que puede sufrir la población.

(XOCHIMILCO)

POCO TURISMO

"En los noticieros de televisión se hizo acopio de estadísticas, de índices de ocupación hotelera, de número de vehículos que entraban y salían en el DF por autopistas y carreteras, etc., etc., pero el hecho es que, por una parte, aquí, en Xochimilco, el número de visitantes fue bajo, en relación otros años y por lo que corresponde a las playas, los videos que pasaban confirmaron la escasez del turismo en los centros vacacionales. Creo que las cosas no hay que deformarlas. Lo mejor es aceptar la realidad; la gente ahora no tiene tanto dinero para pasear con la intensidad con que ocurría esto en otros años", expresa Donaldo Carmona, habitante de la popular colonia Guerrero.

(MILPA ALTA)

"EMILIANO ZAPATA VIVE"

Habitantes de San Pablo Oztotepec, donde el Caudillo del Sur y Apóstol de la Reforma Agraria, Emiliano Zapata estableció su cuartel general más cercano a la ciudad de Mé-



Continúa en siguiente hoja

xico, expresan "su devoción por el hombre generoso que dio la vida por la vigencia de sus ideales traicionados los tecnócratas del TLC que ahora están en el poder". Su recuerdo lo formulan a 90 años de que el 10 de abril de 1919 Zapata cayera asesinado en Chinameca, traicionado por Guajardo y sus sicarios. Gerardo Pérez confía en que vendrán tiempos mejores para que a los campesinos se les posibilite cultivar sus tierras, nuevamente y en nuestra patria libre y soberana, el pan pueda llegar a la mesa de todos los mexicanos, sin necesidad de irse de indocumentados a Estados Unidos".

(VENUSTIANO CARRANZA)
AUMENTA EL SEXOSERVICIO

La Coordinadora Democrática de Trabajadoras del Sexo en La Merced, asegura que "ante la crisis económica que agobia al país en varios estados de la República y el desempleo que afecta al sector femenino del país, para muchas mujeres no queda otra que dedicarse al sexoservicio, actividad que en vez de ser denostada por mentes hipócritas, debe ser reconocida como un oficio que por ser el más antiguo del mundo, necesita determinadas medidas de protección laboral. El caso es que en La Merced, cada día es mayor el número de quienes, procedentes de provincia,

vienen a la ciudad de México, "donde nadie las conoce" a ganarse el pan de cada día".

(CUAUHTÉMOC)
EL SUBEYBAJA DEL PESO

Guillermo Centella González, vecino de la colonia Santa María la Ribera, expresa: "Los mexicanos no éramos ariscos y como la burra del cuento nos hemos hecho así por tantos palos que nos dan los gobernantes y los políticos todos los días. Eso de que el peso empie-

za a recuperarse, no es otra cosa que una maniobra de los de arriba, para engañar a la ciudadanía mientras pasan las elecciones. Después de los comicios de julio, nuevamente subirá el dólar que los pesimistas creen que se puede ubicar hasta en 20 pesos, lo cual desde luego, deseamos que no llegue a materializarse. Políticos y funcionarios son tan mafiosos. Por eso, los mexicanos ya somos muy desconfiados.

(AZCAPOTZALCO)
¿CRISIS EN LA LECHE?

Anuncia el Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, que a partir de esta semana, la industria lechera integrada por los pequeños productores puede entrar en crisis, ante los propósitos de Liconsa referentes a pagar a este gremio, entre 30 y 50 centavos menos el litro de dicho producto cuya cotización -se dijo-, oscila entre los \$4.20 y \$4.58.

(PERIFERIA)
NO A BASURERO TÓXICO

"Por conducto de sus autoridades municipales, el pueblo de Zimapan, estado de Hidalgo, agrupado en el organismo "Todos Somos Zimapan", le acaba de decir no a la empresa española Befesa en relación a la licencia para establecer allí un basurero tóxico, lo cual constituye un triunfo del pueblo", afirma Celso Díaz Barriga, vecino de la colonia Martín Carrera, en Gustavo A. Madero y oriundo de dicha población hidalguense. "Las irregularidades que hubo para otorgar dicho permiso de parte del sobrino de Vicente Fox, Juan Rafael Elvira Quesada, titular de Semamaat y de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, junto con los "cochupos" de síndicos tricolores que ya terminaron sus funciones, determinó que el pueblo de Zimapan triunfara sobre la corrupción que había favorecido a los hispanos", subraya.

(CUAUHTÉMOC)
"PARA PURAS VERGÜENZAS"

Jobito Vera Macías, vecino del barrio Romita, afirma que "los mexicanos no ganamos por "puras vergüenzas" y después de las promesas y las irregularidades que caracterizaron al ex titular de la Conade, Carlos Herмосillo y de su renuncia a ese organismo porque se va de diputado a Veracruz, ahora llega Bernardo de la Garza, ex candidato presidencial por el PVEM, a ocupar el hueco dejado por Herмосillo. Entre los antecedentes del nuevo funcionario está el que es del equipo de la delegada en Miguel Hidalgo, Gabriela Cuevas Barrón, caracterizada por sus broncas con los vecinos que se oponen a la realización de obras que no cumplen los requisitos de ley".

(CONTRERAS)

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha 13.04.2009	Sección Opinión	Página 18
----------------------------	---------------------------	---------------------

BOSQUES, EN PELIGRO

Servando Torres, miembro de la Comunidad Agraria de San Nicolás informa que la Semarnat no ha tenido el cuidado suficiente con los bosques de la Magdalena Contreras, pese que se trata de una extensa superficie silvícola que forma parte de la reserva ecológica del Distrito Federal. El

lector suplica al titular de esa dependencia, Juan Rafael Elvira Quesada, cumplir con la obligación de combatir las plagas de los gusanos defoliador y barrenador que matan árboles sin que éstos reciban el auxilio de los equipos responsable de darles protección para evitar que se extingan esas especies.